
松江市ＰＴＡ連合会 第２回理事会 議事録 

令和 4 年 7 月 23 日（土）16:30～17:20 ｴｸｾﾙﾎﾃﾙ東急ｵｰｸの間 

 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．関係機関から 

・松江市教育員会 家庭学習について 太田学校教育課長説明（別紙） 

４．定数の確認  定数 58 名 出席者数 25 名  ﾘﾓｰﾄ 5 名  委任状 26 名 

 

５．報告事項 

 １）島根県 PTA 連合会の報告（別紙） 

   ・支援事業･･･1 校申請。2 次募集がある。 

   ・県 P 研修大田大会が中止となった。 

 ２）各種会議の報告 

   F：子どもとメディア協議会･･･活発に協議されている。メディアアンケートを作成される。 

   N：青少協･･･子どものいじめ。手が出る・こわす、報告を受けた。 

 ３）各専門委員会から（報告・協議） 

   ・総務委員会 

   ・研修委員会･･･8/9 に熊本市教育長・松江市教育長・市Ｐ連会長のトーク開催。 

           内容はＩＣＴ関係。収録し、夏休み明けに報告、発信。 

   ・母親委員会･･･11/3 第 1 回母親研修会の開催。ぴよぴよ代表三浦美緒氏（思春期から大人 

への発達、セルフケア） 

   ・会報委員会･･･6 月委員会。2 回の発行。北・南の発行。詳細はこれから詰める。 

   ・ブロック活動報告 

    ①6 月中旬、ブロック活動をどうするか、意見交換。お城清掃活動も来ていただいた。 

    ②交流会で親睦を深める 

    ③6/17 ブロック交流会。9 月下旬～10 月頃に不登校について研修会（講師：生徒指導推進 

室長） 

    ④ｽﾞｰﾑ含めて３回会を開催。研修委員会が主。校長を含めて意見交換会をしたいと話してい

る。 

    ⑤7/15 理事会で研修会の話し合いをした。 

    ⑦スポーツ大会は難しく、活動は計画中。 

    ⑧集まれるか相談したい。 

 

６．協議事項 

 １）母親委員会について（別紙） 

   今後どの様にするか、アンケートを付けているので、検討して提出していただきたい。 

２）松江市教育委員会との意見交換会について（別紙） 

  まとめて執行部で出していきたい。 

３）「市 P 連だより」について 

  各学校にＡ３にして貼ってもらう。ＰＴＡについて目を通していただき、ＨＰに掲載していく 

計画です。１学期、２学期に出していきたい。アピールしたい。 



 

＜全体を通して質問＞ 

Ｑ理事Ａ：県Ｐ大田大会が中止の理由は？市Ｐ連の指標は活動が揃わないのではないか？ 

Ａ（会長）：大田大会の会議に出ていないので分かりませんが･･･実行委員会の判断です。 

  松江市Ｐ連は中止の判断はしていただきたくない。 

A（県 P 会長）：急激なコロナの感染拡大で大田大会の事務局に負担が大であった。ご理解いただ

きたい。 

 

７．今後の日程について 

・ 8 月 7 日（日）島根県 PTA 連合会研修大会（大田）ｵﾝﾗｲﾝ開催（中止） 

 

８．島根県 PTA 連合会 受賞者 表彰 ･･･ 県 P 連会長より贈呈 

  団体表彰：八雲小学校 PTA 様 

  個人表彰：原完次様（前第一中学校）長谷川修二様（前宍道中学校） 

 

９．閉会 


